

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Descubrir la historia con la Celestina

Las visitas teatralizadas por los lugares más emblemáticos de la localidad y el hábitat minero centran la segunda jornada de la Feria de la Piedra

EÑE | VILLAMAYOR

DESCUBRIR la historia de la iglesia de Villamayor de mano de La Celestina, recorrer sus calles con María 'La Brava' o reencontrarse con Unamuno y su homenaje a la piedra franca han sido sin duda uno de los momentos mas especiales que dejará esta edición de la Feria de la Piedra. Ayer los escolares por la mañana y los vecinos por la tarde pudieron conocer de forma viva y dinámica la historia del municipio. De la mano de estos personajes se adentraron en las entrañas de los orígenes de la localidad, para ahondar en el lugar de donde se extrajo el material más preciado que ha hecho de la capital salmantina un Patrimonio de la Humanidad.

El color, la riqueza, vistosidad y calidad de la arenisca dorada de Villamayor va unida de forma inseparable a la historia de Salamanca y esa recreación es la que disfrutaron niños y mayores con motivo de la celebración de la Feria de la Piedra. Porque Villamayor es importante, de aquí surgió la piedra y en la iglesia trabajaron canteros de la Plaza Mayor salmantina.

Desde el atrio de la iglesia hasta llegar al Hábitat Minero, pasando por el Ayuntamiento, el monolito que homenajea al cantero y a su oficio y otras plazuelas del municipio, un grupo de actores van contando pasajes de la historia y los orígenes de las canteras y la extracción de la piedra en una actividad promovida por la Asociación 'Villamayor Impulsa'.

Hoy, las visitas teatralizadas repiten, por la mañana de nuevo los escolares descubrirán los secretos que guarda la historia de



Los escolares de la localidad durante la visita teatralizada en el Hábitat Minero. | FOTOS: EÑE

su piedra y por la tarde habrá de nuevo dos pases más, a las 18:00 de la tarde y a las 20:20 horas.

Mañana también continuarán las actividades en el Hábitat Minero con el certamen de escultura, la apertura de las exposiciones y las exhibiciones del oficio de cantero.

Además también mañana la feria compartirá protagonismo con las primeras actividades festivas en honor a la Virgen de los Remedios, que se prolongarán hasta el próximo martes. Así, los mayores celebrarán su día con una comida de convivencia y baile en la plaza España y por la tarde se inaugurará la Feria de Día, que estará abierta hasta el 29 de mayo en la Calle Real de la localidad.



La Celestina en el inicio del recorrido de los vecinos.

■ SANTA MARTA

Nuevo espacio de reunión para que las familias analicen y pongan en común sus necesidades

EÑE

La Concejalía de Familia de Santa Marta organiza una nueva actividad en la que pone a disposición de las familias un 'Espacio en Familia', con el que pretende procurar un lugar y un tiempo donde los padres puedan expresar sus ideas y ser escuchadas.

La idea es posibilitar un punto de encuentro donde las familias se reúnan y puedan tratar los temas que les preocupan, dando un protagonismo absoluto a sus necesidades, inquietudes e intereses y de esta manera atender la demanda existente sobre las carencias para comentar y poner en común las preocupaciones de los padres.

Esta actividad estará impartida por el Equipo Psicopedagógico del Ayuntamiento, y se desarrollará en una de las salas del Edificio Sociocultural. Los interesados en participar podrán elegir entre la sesión del próximo lunes 29 por la tarde, a partir de las 17:00 horas, o el día 31 a las 11:00 horas. Será necesario formalizar la inscripción en el Edificio Sociocultural o en el teléfono del centro 923 131 020, extensión 5.

Comienza la selección de dos monitores y un auxiliar administrativo

El Ayuntamiento inicia el proceso de selección de candidatos, a través de la oferta genérica de empleo del EcyL, para actividades relacionadas con obras y servicios de interés general y social, con cargo a la subvención directa recibida de la Diputación dentro del Plan de Apoyo Municipal. En concreto, serán un auxiliar administrativo y dos monitores para el servicio de ludopiscinas. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Jamón y aceite de oliva para un buen desayuno

Los miembros del AMPA del colegio San Blas organizaron un desayuno saludable para mostrar la importancia de comer sano. Para ello, dos cortadores de jamón se afanaron en deshuesar dos jamones para hacer tostas con aceite de oliva. | EÑE



Un paseo saludable inicia la V Semana de la Salud

La V Semana de la Salud de Santa Marta comenzó ayer con una jornada de actividad física para mayores, en la que disfrutaron de un paseo saludable, ejercicios dirigidos en el parque biosaludable de Aldebarán y juegos tradicionales. | EÑE